

Lunes, 19 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIA

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA GRANADA PROVINCIA **DEPORTES** ANDALUCÍA 25M ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD**DEPORTES** EUROCOPA 2012 COPA DAVIS FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO CLASIFICACIONES

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Deportes Deportes El Universidad, campeón

NATACIÓN LXX TROFEO CIUDAD DE GRANADA

El Universidad, campeón

Supera al Natación Granada al dominar en las últimas pruebas, las de relevos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 19.03.2012 - 05:02

0 comentarios

4 votos



Me gusta

1

COMPARTIR

El Club Deportivo Universidad de Granada se adjudicó la vigésima edición del Trofeo Ciudad de Granada de natación. La competición se ha desarrollado durante el fin de semana en la piscina municipal del Complejo Deportivo de La Chana y ha contado con la participación de 523 nadadores -récord de inscripción- pertenecientes a 17 clubes.



Integrantes del Club Natación Granada posan junto al concejal de Deportes del Ayuntamiento de Granada, Antonio Granados.

El equipo universitario (1.404,5 puntos) tuvo un duro competidor en el club organizador, el Natación Granada, que sólo acumuló 35,5 puntos menos en la clasificación general final. El vencedor se decidió en la última prueba, la de relevos, en la que controló el Universidad. El tercero en discordia fue el Coslada madrileño con 779,5.

El Universidad de Granada ganó tres de los cuatro relevos sobre la distancia de 100 metros: estilos benjamín; y mixto infantil y absoluto. El Club Natación Granada, por contra, se comportó mejor en los de 50 metros, ya que fue primero en cuatro de seis: estilos benjamín y alevín; y libre alevín e infantil.

En la jornada del sábado el Universidad ya marcó los mejores registros de cara a la clasificación general. Cerró la jornada con 905 puntos, mientras que el Natación Granada acumulaba 857 y el Coslada 518.

El Trofeo Ciudad de Granada de natación mostró el excelente nivel de todos los participantes y dejó ver la evolución que está experimentando en los últimos tiempos la cantera granadina, que cada vez es más numerosa.

Antonio Granados, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Granada, calificó de "éxito" la vigésima edición del trofeo. El edil destacó que esta competición "se ha convertido en una de las clásicas del calendario deportivo granadino", y expuso que, al contar con más de 500 participantes pertenecientes a clubes de diferentes puntos de Andalucía e incluso de Madrid, "cumple con el objetivo de proporcionar interesantes retornos para la ciudad".

Por lo que respecta al nivel deportivo de la competición, Granados lo cataloga como "muy bueno", a lo que añadió: "Hemos tenido la oportunidad de ver en acción a nuestra cantera y también a alguno de nuestros mejores nadadores. Entre ellos me gustaría destacar a José Antonio Gómez Fernández, que ha sido campeón de España y de Andalucía de 100 mariposa y 100 libres. Creo que su participación, sin duda, servirá de ejemplo a seguir para los más pequeños".

El Club Natación Granada ya trabaja en la siguiente edición, que sin lugar a dudas será aún más complicada de organizar como consecuencia de la crisis económica.

